
Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence 538L981A

Prix 860 €

Juan-les-Pins
Appartement à louer (06160)
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Juan les pins (06160)  au square du lys,  un magnifique 2 pièces meuble de 37m²

spécial  etudiant  c'est-à-dire  disponible  du  1er  septembre  au  31 mai  uniquement.

En  excellent  état,  au  6ème  étage  avec  une  vue  sur  la  mer  exceptionnelle.  Il

comprend une entré, une chambre, une cuisine très moderne et très bien équipé,

pour  locataire  précautionneux.  Voir  les  photos  et  la  fiche  technique  sur  le  site  de

l'agence ciel azur immobilier

In  antibes,  juan  les  pins  (06160)  at  the  square  du  lys,  a  magnificent  furnished

2-room apartment of 37 m2 special student, I.. Available for 9 months. In excellent

condition, on the 6th floor with an exceptional sea view. It includes an entrance, a

bedroom, a very modern and very well equipped kitchen, for cautious tenants. Free

from september 1st? See the photos and the technical data sheet on the ciel azur

immobilier agency website, click on student locations

CIEL AZUR IMMOBILIER

2 RUE PIERRE LOTI - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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